

Tres morenistas quieren contender por alcaldías gobernadas por el Frente Amplio

El IECM fijó un plazo del 25 de noviembre al 3 de enero para el inicio de las precampañas para diputaciones locales y alcaldías

Jorge Aguilar

metropoli@cronica.com.mx

Esta semana, tres aspirantes al Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) se registraron ante el proceso interno del partido para contender por distintas alcaldías de la Ciudad de México, específicamente Anita Bañuelos y Hanna De la Madrid por Coyoacán y Ricardo Peralta Saucedo intentará ganar Álvaro Obregón. En su administración actual, las tres demarcaciones están gobernadas por políticos afiliados al Frente Amplio por México (PAN - PRI - PRD), Lía Limón y Giovanni Gutiérrez.

Peralta Saucedo comentó que buscará recuperar esa alcaldía que se encuentra actualmente en manos del PAN y expresó que mucha gente de Álvaro Obregón necesita tener la esperanza y obtener todos los derechos que les corresponden y que el PRIAN les ha quitado.

“Aquí se está dando una oferta fresca para la ciudad de México, estamos ante la oportunidad de recuperación de las zonas donde los que hoy encabezan la alcaldía no han podido sumar votos de las clases medias y altas”.

“El abandono en Álvaro Obregón es el ejemplo más grande de hipocresía. La situación de abandono en Álvaro Obregón es alarmante. Las personas en Álvaro Obregón merecen una mejor calidad de vida y hay que decirlo: Lía Limón falló, ya que la pobreza en Álvaro Obregón es un problema que no puede ser ignorado y las y los ciudadanos de Álvaro Obregón merecen un liderazgo comprometido y eso les estamos proponiendo”, expuso ●



El siguiente año, la capital renovará Jefatura de Gobierno, diputaciones, alcaldías y concejalías de las 16 demarcaciones.



2023-11-17

Se registraron tres morenistas para contender por alcaldías gobernadas por el Frente Amplio

Autor: Jorge Aguilar

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/registraron-tres-morenistas-contender-alcaldias-gobernadas-frente-amplio.html>

Esta semana, tres aspirantes al Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) se registraron ante el proceso interno del partido para contender por distintas alcaldías de la Ciudad de México, específicamente Anita Bañuelos y Hanna De la Madrid por Coyoacán y Ricardo Peralta Saucedo intentará ganar Álvaro Obregón. En su administración actual, las tres demarcaciones están gobernadas por políticos afiliados al Frente Amplio por México (PAN - PRI - PRD), Lía Limón y Giovanni Gutiérrez.

Peralta Saucedo comentó que buscará recuperar esa alcaldía que se encuentra actualmente en manos del PAN y expresó que mucha gente de Álvaro Obregón necesita tener la esperanza y obtener todos los derechos que les corresponden y que el PRIAN les ha quitado.

"Aquí se está dando una oferta fresca para la ciudad de México, estamos ante la oportunidad de recuperación de las zonas donde los que hoy encabezan la alcaldía no han podido sumar votos de las clases medias y altas".

"El abandono en Álvaro Obregón es el ejemplo más grande de hipocresía. La situación de abandono en Álvaro Obregón es alarmante. Las personas en Álvaro Obregón merecen una mejor calidad de vida y hay que decirlo: Lía Limón falló, ya que la pobreza en Álvaro Obregón es un problema que no puede ser ignorado y las y los ciudadanos de Álvaro Obregón merecen un liderazgo comprometido y eso les estamos proponiendo", expuso.

Bajo el eslogan, "justicia y paz para Coyoacán", Bañuelos aseguró que tiene la experiencia, el conocimiento, la madurez, la voluntad y la disposición de sumar un nuevo proyecto de izquierda en Coyoacán.

"El proyecto que aspiro construir como coordinadora, lo llevaré a cabo como lo hizo nuestro presidente, Andrés Manuel López Obrador, consultando al pueblo de Coyoacán".

En su oportunidad, De la Madrid comentó que busca ser alcaldesa, para regresar el poder a los coyoacanenses y sobre todo recuperar la tranquilidad en esa alcaldía.

"Hoy pongo mi vida, mi alma y mi fe, al servicio de Morena, de los grandes liderazgos territoriales que hemos luchado por años para traer la transformación a Coyoacán".

Consideró que es tiempo de las mujeres y por ello convocó a la unidad en el partido para defender una agenda de inclusión y tolerancia "con trabajo diario, arrastrando el lápiz de una agenda, con la formación de un proyecto" rumbo a los comicios del próximo año.

"Con la bandera de justicia e igualdad que, de una vez por todas, sea una realidad, también aquí, que, por el bien de todos, sean primero los pobres en nuestras calles tenga un gobierno cercano, atento, sin frivolidades, para que se deje de tratar a la segunda plaza más visitada de México como botín".

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) fijó un plazo del 25 de noviembre al tres de enero para el inicio de las precampañas para diputaciones locales y alcaldías, periodo en el que los partidos políticos tienen la oportunidad de definir mediante su proceso interno, las candidaturas que se registrarán por la contienda electoral.